



INSPECCIONA EQUIPOS. Inglaterra, junio 8 (AP). La princesa Ana, quien espera un bebé en noviembre, inspeccionó hoy los equipos del Servicio de Rescate Costanero y Terrestre de San Juan, en el muelle de Santa Catalina, próximo a la Torre de Londres.

Inician Operación Ariete en España por próxima elección

Madrid, junio 8 (UPI). (Por Arthur Herman). El gobierno canceló todos los permisos y licencias del personal militar y policial, iniciando la "operación ariete" destinada a brindar la máxima seguridad y protección durante los últimos días antes de las elecciones generales del 15 de junio. El plan también contempla severas medidas de vigilancia y seguridad en torno a las principales figuras políticas, así como la custodia de edificios públicos, mientras se desarrollan los días finales de la campaña para las primeras elecciones libres en España en los últimos 41 años.

En la región vasca septentrional los militantes separatistas convocaron a manifestaciones callejeras en el primer día de una nueva "semana en favor de la

amnistía" de los últimos 14 presos políticos vascos que aún se encuentran en las cárceles españolas.

El gobierno, según informaciones de prensa y rumores en círculos políticos, ha estado considerando la inminente liberación de los 14 presos y se entiende que las autoridades desearían que

Pasa a la página 64

Lefebvre no da importancia a advertencia de Paulo VI

Ecône, Suiza, junio 8. (AP). El arzobispo Marcel Lefebvre no dio importancia a la advertencia papal de que si continúa negándose a acatar las órdenes del Vaticano corre el riesgo de ser excomulgado. Un vocero de su seminario tradicionalista dijo que sus decenas de miles de seguidores "tampoco quedarán muy impresionados" por la advertencia del Papa Paulo VI a quienes provocan "fracturas y discordia" en la Iglesia.

El arzobispo rebelde ha afirmado repetidas veces que considera "ilegal" toda orden de excomulgación, como ha hecho con las sanciones previas que le ha impuesto el Vaticano.

Uno de sus asesores, que actuó como vocero del arzobispo, aclaró

hoy que la posición de éste no ha variado.

"Monseñor Lefebvre no está nada preocupado por esta declaración", dijo por teléfono el canónigo René Berthod, director del seminario tradicionalista, cuando se le pidieron sus comentarios sobre las declaraciones hechas hoy

Pasa a la página 48

Exportadores de azúcar cifran esperanzas en nueva reunión

Santo Domingo, junio 8. (UPI). Un nuevo intento, fijado para finales del mes próximo en Londres, en busca de un acuerdo internacional que ponga fin a las vicisitudes económicas que los deprimidos precios del azúcar han planteado a las naciones exportadoras latinoamericanas, parece de antemano condenado al fracaso. Aunque los grandes centros de producción del hemisferio han cifrado grandes esperanzas en los resultados de esa reunión, que tentativamente deberá comenzar el 22 de julio, expertos azucareros en Santo Domingo creen que diversos factores "de mucho peso en el mercado" seguirán gravitando negativamente sobre las tendencias mundiales de precios.

La impresión en esos círculos

es que mientras persista tal situación "serán realmente muy pobre las posibilidades" de un acuerdo general entre los consumidores y los exportadores que beneficie a estos últimos.

Funcionarios dominicanos insisten, sin embargo, en que la cita de Londres, en la que sólo intervendrán jefes de delegaciones obreras, es una cuarta parte de la población mundial. Aun así, una de las primeras sesiones que se celebró

Sra. Carter reúnese con presos en Brasil

Recife, junio 8. (AP). Rosalynn Carter se reunió hoy con dos eclesiásticos norteamericanos que fueron arrestados y supuestamente golpeados por la policía brasileña el mes pasado.

Hasta que anunció la intención de reunirse con los dos religiosos, la primera dama norteamericana parecía estar quitándole importancia al énfasis del gobierno de Jimmy Carter sobre los derechos humanos, una política que causa gran preocupación al go-

bierno militar del presidente Ernesto Geisel.

El sacerdote católico Lawrence Rosebaugh de 41 años, y el misionero menonita Thomas Capuano, de 24 años, fueron arrestados mientras distribuían verduras de acuerdo con un programa de asistencia directa a los pobres. El programa fue patrocinado por las autoridades religiosas locales.

Dijeron que fueron mantenidos incomunicados durante tres días, desnudos y golpeados. Al cuarto día se les permitió llamar al

Pasa a la página 21

Isabel II revive antigua costumbre en Jubileo de Plata

Londres, junio 8 (UPI). En una de las ceremonias más espectaculares de la celebración de sus 25 años en el trono, la Reina Isabel revivió una antigua costumbre de su famosa tocaya del

Pasa a la página 15

Precios del petróleo subirán por lo menos un 50% predicen

Copenhague, junio 8 (AP). Un alto funcionario iraní predice que los precios del petróleo subirán por lo menos un cincuenta por ciento en un futuro previsible y que los países industrializados deberían agradecer a los productores de petróleo por contribuir así a solucionar la crisis global de energía. La predicción fue hecha aquí por el Dr. Baghir Mostofi, director de la compañía nacional de Petroquímica de Irán, en una entrevista que publica el diario "Boersen".

Mostofi dijo que el programa energético del presidente norteamericano Jimmy Carter es una indicación de que el mundo industrializado comprende finalmente que las críticas a los países

productores de petróleo, surgido hace cuatro años con la primera elevación de precios, fue "injusto e ilógico".

"Puedo decirle que el Cha de Irán y los gobernantes de otros países productores de petróleo aún espera una disculpa", dijo

Pasa a la página 64

Mancomunidad inglesa es hoy una asociación multirracial

Londres, junio 8. (UPI). La mancomunidad de naciones descendiente directa del que fuera imperio británico, hoy día es una asociación multirracial integrada por 36 Estados independientes diseminados por todo el globo y con una población total de más de 1.000 millones de habitantes, un tercio de la humanidad. La mancomunidad, entre otras definiciones algo extravagantes, se le ha llamado "El Fantasma del Imperio de la Abuelita" y "Un mito del Siglo XX que funciona".

Shridath S. Ramphal, secretario general de la asociación y ex ministro de Relaciones Exteriores de Guyana, comentó al respecto que la mancomunidad no es un club privado cuyos miembros se arrojan aires de exclusividad.

Ramphal manifestó que "por el contrario, somos una humanidad heterogénea en toda su variedad".

Agregó que lo que tiene que ofrecer al mundo es una capacidad especial para comunicarse a través de fronteras geográficas, raciales y económicas".

Algunos de los miembros de la mancomunidad —India, Nigeria y Bangladesh—, son naciones gigantescas con cientos de millones de habitantes. Otras escasamente figuran en los mapas: las islas Nauru o Tonga, en el Océano Pacífico.

En la asociación conviven gran

Pasa a la página 50



PRESIDENTE ZAMBIO. Londres, junio 8 (AP). El presidente zambiano Kenneth Kaunda, poco antes de asistir a un almuerzo, en el marco de la conferencia de la Mancomunidad Británica.



AP. Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

MANCOMUNIDAD BRITÁNICA. Londres, junio 8 (AP). La Mancomunidad Británica, que representa una cuarta parte de la población mundial, inauguró su conferencia cumbre con la advertencia de que el conflicto racial en África tiende a empeorar. Aun así, una de las primeras sesiones que se celebró

Pasa a la página 64